



令和3年4月9日
第1号
秦野市立西中学校
秦野市柳町 2-5-1
TEL 88-0022

困難に負けずに～前を向いて一歩ずつ～

☆☆ 597名(22学級 通常級15クラス 支援級7クラス)で新年度がスタート ☆☆

西中学校に着任し、4年目になりました田中 健嗣と申します。日頃より本校の教育活動にご支援、ご協力を賜り、ありがとうございます。

4月5日に入学式、始業式を行い、196名の新入生をはじめ、全校生徒597名で令和3年度がスタートしました。しかし昨年度末からの新型コロナウイルス感染症の影響で行事が制限されるなど、子どもたちにとっては歯がゆい日が続いていることだと思います。しかし困難に負けず、前を向いて一歩一歩着実に歩いてほしいと思います。

さて、今年の入学式では、「友だちをたくさん作る」「時間を大切にする」「前を向いて努力する」という3つを話し、始業式では「いじめのない学校」「目標に向けて努力する」という2つの話をしました。新入生が学校に、2、3年生が新しいクラスに一日も早く慣れ、頑張ってくれることを期待しています。

さて、今年度の学校教育目標は西中学校の良き伝統を継承するために、昨年同様次のように決めました。

- ・自ら考え、すすんで学ぼうとする生徒・・・ **自主**
 - ・感謝と思いやりの心を大切にし、仲間と共に高まろうとする生徒・・・ **自立・自律**
 - ・何事にもくじけない強い心と体をつくり、明るく生活しようとする生徒・・・ **自信**
- ～西中3つの誇り 礼儀 時間 環境～

この目標をもとに、学校経営の柱として次の3つのことを進めていきたいと思っています。1つ目はピアサポート（同世代の生徒どうしが互いに支え合い・励まし合う）です。この活動を通じて子どもたちの主体的な活動やいじめやかからかいのない学校をめざしていきます。

2つ目は、学力向上です。今年度も昨年に引き続き、生徒の主体的な学習活動を進める「協同（働）的な学び」の研究を進め、「主体的・対話的な深い学び」につながる学習活動を追究してまいります。また、新学習指導要領の完全実施に向けての研究や、評価についての研究も進めていきます。

3つ目は、昨年度同様に文部科学省が進めているコミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）です。今年度で市の指定6年目を迎えました。昨年度は新型コロナウイルスの影響で、ボランティアなど地域との交流が難しい状況にありました。しかし今年度はできることから少しずつ取り組んでいき、地域や保護者の方とともに、「地域とともにある学校」をめざしていきたいと考えています。

その他にも、生徒一人ひとりに貸与されるパソコンの効果的活用、新型コロナウイルス感染症拡大防止など取り組むことは多々ありますが、令和3年度、新しいスタッフも加わり、職員一同、様々な課題を乗り越え、子どもたち一人ひとりを大切にしたい指導・支援に一生懸命に取り組んでいきたいと思っています。ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【入学式の様子】



令和3年度 教職員紹介

1年間 よろしくお願ひいたします

1学年	主任	〇〇〇〇	技術科	副主任・副担任	〇〇〇〇	音楽科
	1組	〇〇〇〇	国語科	2組	〇〇〇〇	数学科
	3組	〇〇〇〇	英語科	4組	〇〇〇〇	社会科
	5組	〇〇〇〇	英語科	副担任	〇〇〇〇	数学科
	副担任	〇〇〇〇	理科			
2学年	主任	〇〇〇〇	国語科	副主任・4組		社会科
	1組	〇〇〇〇	保健体育科	2組	〇〇〇〇	家庭科
	3組	〇〇〇〇	数学科	5組	〇〇〇〇	理科
	副担任	〇〇〇〇	理科	副担任	〇〇〇〇	数学科
3学年	主任	〇〇〇〇	音楽科	副主任・副担任	〇〇〇〇	数学科
	1組	〇〇〇〇	数学科	2組	〇〇〇〇	英語科
	3組	〇〇〇〇	社会科	4組	〇〇〇〇	国語科
	5組	〇〇〇〇	保健体育科	副担任	〇〇〇〇	美術科
わかば級	主任・担任	〇〇〇〇	保健体育科	担任	〇〇〇〇	社会科
	担任	〇〇〇〇	理科	担任	〇〇〇〇	社会科
	担任	〇〇〇〇	保健体育科	担任	〇〇〇〇	保健体育科
	担任	〇〇〇〇	国語科	担任	〇〇〇〇	保健体育科
	担任	〇〇〇〇	国語科	担任	〇〇〇〇	理科
	担任	〇〇〇〇	英語科	介助員	〇〇〇〇	
学年外	校長	〇〇〇〇	社会科	教頭	〇〇〇〇	英語科
	教務主任	〇〇〇〇	英語科	生徒指導	〇〇〇〇	保健体育科
	養護教諭	〇〇〇〇		拠点校指導教員	〇〇〇〇	社会科
	事務主事	〇〇〇〇		事務主査	〇〇〇〇	
	非常勤講師	〇〇〇〇	理科	非常勤講師	〇〇〇〇	美術科
	特別支援非常勤	〇〇〇〇	国語科	スクールカウンセラー	〇〇〇〇	
	教育支援助手	〇〇〇〇	国語科	スリ・リポート・スリッパ	〇〇〇〇	社会科
	学校司書	〇〇〇〇		A L T	〇〇〇〇	
	学校業務員	〇〇〇〇		学校業務員	〇〇〇〇	

PTA広報誌「陽光」が優良賞を受賞

令和3年3月17日、令和2年度にPTA広報委員会が作成した広報誌「陽光」が、秦野市PTA連絡協議会主催による広報紙コンクールにおいて優良賞を受賞しました。おめでとうございます。〇〇広報委員長、〇〇副委員長をはじめ、委員の皆さんが、コロナ禍の中でも西中学校の様々な活動の取材を続け、タイムリーで読みやすい記事と工夫を凝らした誌面作りを行った成果だと思います。そして、「陽光」が学校、保護者、地域を結ぶ役割をしてくれました。本当にありがとうございます。今年度もすでに新しい広報委員さんが活動を始めています。みなさまのご協力をお願いいたします。

